

AxeMedia

34 Avenue des Champs Elysées

75008 Paris

01.42.25.17.64.

infos@axemedia.fr

<http://www.axemedia.fr>

Paris, le 19 février 2013

Communiqué de Presse

Cession du magazine « Têtu »

Jean-Jacques Augier a finalisé le 18 février 2013 l'acquisition de la société CPPD, éditrice du magazine « **Têtu** ».

Par cette cession, Pierre Bergé souhaite donner les meilleures chances de pérennité et de développement à ce magazine, dont il est le fondateur et l'éditeur depuis 18 ans.

Le magazine « Têtu » est diffusé chaque mois à près de 40.000 exemplaires et a réussi à se positionner comme le magazine de référence de la communauté homosexuelle, grâce à une qualité éditoriale maintenue depuis sa création.

Jean-Jacques Augier est déjà présent, à travers son groupe Eurane, dans l'édition et la presse magazine, notamment à travers sa participation dans la société éditrice du magazine mensuel Books, dont il est le président.

Avec cette nouvelle opération, Jean-Jacques Augier poursuit son développement dans le secteur des magazines de qualité.

Parmi les candidats à l'acquisition du titre « **Têtu** », Jean-Jacques Augier a donc été retenu par Pierre Bergé, apparaissant comme celui offrant les meilleures perspectives de développement du titre, en maintenant l'activité « papier » tout en assurant le déploiement numérique de la marque, et en maintenant le positionnement éditorial actuel.

L'équipe du magazine s'installera dans des nouveaux locaux au cours du premier semestre 2013.

La transaction a été réalisée avec le concours du cabinet Axemedia (Tel 0142251764) et des conseils juridiques M° Philippe Clément (Tel 0181294182) pour le cédant et SCP Demoyen et Associés (Tel 0145244630) pour l'acquéreur.

Contacts presse : -pour l'acquéreur : Jean-Jacques Augier Tel/Fax : 0143255705
 -pour le cédant : Hugues Charbonneau Tel : 0144316413